

第16回全日本ホルスタイン共進会で河村さんが優等賞を受賞されました!

10月25、26日の両日、「乳牛のオリンピック」とも称される乳牛の理想の体型を追求する乳牛改良の成果を競う第16回全日本ホルスタイン共進会が北海道安平町で開催されました。本市からは、河村博文さん(久多見町)、和田雅樹さん(佐田町大呂)、出雲農林高校が県代表として出場しました。河村さんの出品牛が第10部



(経産牛、32月以上36月未満)において、県代表として初となる最上位グループの優等賞(3席)を受賞するという快挙を成し遂げました。また、和田さんの出品牛が第2部(未経産牛、12月以上14月未満)において2等賞12席、出雲農林高校の出品牛が同じく第2部において2等賞14席を受賞されました。



今回の快挙は地域の誇りであるとともに、本市農業のさらなる飛躍と発展を心から願っています。

築地松ライトアップが開催されました!

11月15日、斐川町美南中座の特設会場にて、3年ぶり7回目となる「出雲平野の築地松ライトアップ」が開催されました。本イベントは築地松の所有者をはじめ、市民の皆さんにその景観の素晴らしさや築地松が地域の宝であることを広く知っていただき、保全意識を高めることを目的としています。



当日は、4軒のお宅をライトアップし、家々の間には出雲平野の景色や風物詩をデザインした行灯が並べられました。暗闇の中で照らされる築地松の姿は幻想的であり、訪れた多くの方々は、出雲ならではの夜の絶景を堪能されました。



株式会社People Cloudが「地方創生テレワークアワード」を受賞されました!

11月19日、東京都千代田区で内閣府主催の「2025年度 地方創生テレワークアワード(地方創生担当大臣賞)」の表彰式が行われ、本市が連携パートナーを務める株式会社People Cloudが「地域課題解決プロジェクト参画部門」で表彰されました。



同社は、海外の高度IT人材の出雲市への移住と市内企業への紹介により、市内IT企業の競争力強化と国際化を目的に設立された官民連携企業です。パルメイト出雲内のコワーキングスペース「Izumonomad(イズモノマド)」を拠点に、地域交流事業やマッチング支援等を通じて、「企業と人の好循環」を生み出しており、その活動が評価され、今回の受賞につながりました。

今後も株式会社People Cloudをはじめ、官民連携による地域課題の解決に取り組んでいきます。

| 人口推移 | 前月比 | | 前年同月比 | | |
|--------------|--------|-------|---------------|--------|-------|
| | 人口 | 増減 | 男 性 | 増減 | |
| 人口: 171,593人 | (-71, | -866) | 男 性: 83,392人 | (-27, | -572) |
| 女 性: 88,201人 | (-44, | -294) | 世帯数: 71,306世帯 | (-48, | +588) |

[令和7年11月30日現在]

1月の市税・保険料の納期限

市県民税(第4期)、国民健康保険料(第7期)、及び後期高齢者医療保険料(第7期)の納期限は

2月2日(月)です。

期限までに忘れずに納めましょう。
安心・安全・便利な口座振替をぜひご活用ください。

出雲市公式SNSでも情報発信しています。
ぜひ登録ください!

出雲市の最新情報を配信中!

LINE Facebook X(Twitter) YouTube



デジタル
回覧板

市からのその他
の広報物を掲載
しています。



広報いずも 令和8年1月号 No.322

編集・発行／出雲市 総合政策部 広報課

〒693-8530

島根県出雲市今市町70番地

TEL(0853)21-2211(代表)

FAX(0853)21-6509

毎月
20日発行



出雲市HP